

Collision entre un utilitaire et une moto



L'accident s'est produit, ce mardi, au rond-point de Pusey. Photo ER/C.C.

Un accident de la circulation s'est produit, ce mardi matin vers 7 h 30, au rond-point de Pusey. Un utilitaire, conduit par un homme de 25 ans, s'engage sur le giratoire et entre en collision avec une moto de petite cylindrée, conduite par un jeune homme de 17 ans. Le jeune motard a chuté à terre. Légèrement blessé, il a été pris en charge par les sapeurs-pompiers puis conduit au centre hospitalier de Vesoul. Les gendarmes se sont chargés des constats d'usage.